

# 新 Shinsho 翔

#### 非行防止教室

平成19年中、和歌山 県内で少年が犯罪で検挙 されたのは960人。 このうち46%の442 人が高校生。県警少年サ ポートセンター職員の白 井さんは、インターネッ

#### 7月1日(火)



本校と神戸夙川学院 大学は、「観光」に関す る授業で連携していく 協定書の調印を行った。 高校生が大学の授業を 受けて外から見る熊野

高大連携調印式

7月2日(水)



を勉強する機会の提供や教科に関する大学教員を派遣。さっそく8日小野田教授が「21世紀の観光」 と題し観光基礎授業の講義を実施した。

尾崎校長は「時代の変化に主体的に対応できる人材育成と、世界遺産の地としてもてなしの心をどう育んでいくかが重要」と語った。

7月10日(木)

ト犯罪については、匿名でもすべて追跡できると述べ「インターネットは情報を得たり発信したりするのは大変便利だが、本当の気持ちを伝えるのは不十分。万一掲示板に書き込んでしまったら警察に申し出て下さい」、「法律および学校の規則を守ることによって、自分を守ることになる」と規律正しい生活を促した。

#### クラスマッチ

午後から2日間に わたり、炎天下の中 クラスマッチを開催 し、選手も応援する 生徒達も熱が入り、 楽しみながら汗を



7月15日(火)~16日(水)

流した。各学年別で、男子はリーグ戦でミニサッカー、 女子はトーナメント戦でバレーボールを実施。

暑さ対策で休憩をはさみ、水分補給も気をつけながら戦った。3年生の岡部誠君は「暑かったけど、みんなで頑張りました。」と話していた。

### 就職ガイダンス

3年生136人を対象に厚生労働省の「 高校生就職ガイダン ス」が午前9時から 午後15時まで行われ、ゲームを通じた



コミュニケーション能力の育成、自己 PR 文の作成 や模擬面接など実践力向上を取り入れながら自分の 将来をしっかり見つめて働くことや職業への理解を 深める参加型プログラムが進められた。講師 は「この機会にこれだけは身につけようという目標を 定めて取り組もう」と生徒に声をかけていた。

## 8月トピックス

1日(金)・・2年生全員インターンシップや工場見学、ボランティアスクール等のいずれかに参加

2日 (土)・・きのくにロボットコンテスト制作講習会 (本校)

6日(水)・・図書館一般開放日

7日 (木)・・夏季中間登校日

8日(金)・・中学生教育体験学習(本校)

20日 (水)・・図書館一般開放日

25 日 (月)・・2 学期始業式